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新年明けましておめでとうございます。本年が皆様にとっ
て明るく実りの多い年となるようお祈り申し上げます。日頃
は連合長野運動に対しましてご理解・ご協力をいただいて
おりますことに心より感謝申し上げます。

私たちの命とくらしが危機にさらされ続けて2年が経過し
ました。連合長野30年の節目を迎えた第16期は、台風19号を
はじめ度重なる自然災害への救援・支援、そして新型コロナ
ウイルス感染拡大への対応と、大半の月日がこうした異例の
事態とともにあったということになります。そして今、働く者・
生活者の不安解消に資するため、with/afterコロナの社会像
を描き、新たな安心と希望づくりに新たな一歩を歩みはじめ
た一方、依然として感染拡大に予断を許さぬ状況が続いて
います。

私たちの当たり前の日常は、すべての働く仲間の使命感
に支えられています。「世界は誰かの仕事でできている」、改
めて働くことの意味・意義を噛みしめながら、すべての働く
皆さん方の大変なご苦労とご奮闘に、心より敬意を表します。

しかし、「働くこと」「働くひと」を支える政治や社会システ
ムは、この難局にあっても的確に機能・対処し得ないことが
明らかになりました。その影響はより立場の弱い人に集中し、
格差問題の深刻さとともに、セーフティネットの不十分さな
ど社会構造の脆弱さが露呈しました。さらに、コロナ禍以前
から改革の必要性を訴え続けてきている、不安定雇用や格
差、人口減少に伴う社会保障・財政・地域の持続可能性、民
主主義の危機などの課題を顕在化させ、「カーボンニュート
ラル」や「デジタルトランスフォーメーション」等々、大きな社
会変革の波も押し寄せてきています。
「働くことを軸とする安心社会」の実現に向けた課題は山

積していますが、その解決に向けた明確な答えが見いだせ

ていないことも、働く者のみなら
ず社会全体を覆う不安の中心
となっています。次なる時代の
安心は、与えられるものでも、一
方的に迫ってくるものでもなく、
私たち自らが主体的に創り出し
ていくものです。新たな時代を
創り出していくにあたり、労働組合が傍観者で良いはずがあ
りません。
「新たな職場課題・社会課題の解決に、労働運動はその役

割を果たしているのか？」、「直面する多くの課題に、ただ立ち
尽くしているだけで、働く仲間の安心を創り上げることがで
きるのか？」。働く仲間の声に責任を持って対応する、これは
いつの時代においても忘れてはならない労働組合組織の原
型です。その重要性をよくわかっている私たち一人ひとりこ
そが、もっと頻繁に、粘り強く、あまねく社会に問いかけ行動
に移していくことが欠かせません。

労働運動は新たな挑戦の入り口にあります。長年、私たち
の取り組みは、職場の「中心的」な声を集め、産業の「代表的」
な課題解決に力を注ぎ、家族や働き方の「標準的」なモデル
を描き社会の健全性を問い、問題・課題は「概ねこの辺り」と
することで、運動や活動の正当性を高めてきました。しかし、
私たちが再確認したことは、「働き方の多様化」をはじめとす
る現在の雇用・労働実態に、今までの取り組みや法体系では
守ることができない、様々な制度・施策、セーフティネットが
追い付いていない現実でした。

また同時に、ジェンダーや年齢、生活する地域、人々との接
触が不可避な職種など、人それぞれの環境により、コロナ禍
に対する感じ方や受け止め方、さらには、その影響が、大きく
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安心社会へ 新たなチャレンジ
～不易流行の体現で“必ずそばにいる 頼りになる存在”となろう～



連合長野副会長 
坂井　崇人（電力総連）

この度、副会長を仰せつか
りました長野県電力総連の
坂井と申します。コロナ禍に
あっても「働くことを軸とする

安心社会」の実現に向けて、連合長野に集う全ての
皆さまと力を合わせ共に取り組んでいきたいと思いま
す。微力ではありますが精一杯努めてまいりますので、
皆さまのご支援ご協力をよろしくお願い致します。共
にがんばりましょう！

連合長野副会長 
岩崎　直一（ＪＡＭ甲信）

第３３回定期大会にて副会
長を仰せつかりましたＪＡＭ甲
信シチズン労働組合ミヨタ支
部の岩崎です。この間のコロ

ナ禍により生活様式も働き方も大きく変わりましたが、
連合の役割を確り認識し、労働の価値を維持向上さ
せるために働く仲間の思いを連合運動の中に見出し
ていけるよう微力ながら精いっぱい務めてまいりたいと
思います。よろしくお願い致します。

新役員就任あいさつ
（敬称略）

異なる現実も浮かび上がりました。これらは今後一
層、多様性が重視される社会を求める上で重要な警
鐘となります。真に働く人の声が尊重される社会、私
たちはその価値観を大切にしていかなければなりま
せん。それは、働くことを軸とする安心社会であり、
働く仲間をまもり、つなぎ、新たな価値を創り出す営
みそのものです。

連合の政策に、運動に、組織力・発信力の発揮に、
さらなる磨きをかける時です。いま私たちは、すべて
の働く仲間にとって「必ずそばにいる存在」「頼りに
される存在」となるべく、職場や地域の中での位置づ
けをさらに高めていくことが求められています。働く

仲間の声を代表する存在として、職場、産業、社会、
世界を変えていく原動力として、そして、労働運動の
魅力を発信する拠点として、連合長野は構成組織・
地域協議会とともにその役割を担っていきます。

時代の大きな転換点を迎えるこの1年、皆さんの
結集をもって「働くことを軸とする安心社会」の実現
に向け、今こそ「安心社会へ 新たなチャレンジ」を、と
もに体現していきましょう。

本年も、連合長野に対する一層のご支援ご協力を
お願いいたしますとともに、皆様の益々のご健勝と
ご活躍を祈念申し上げます。
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連合長野執行委員 
佐野　亮一（ＪＡＭ甲信）

この度、連合長野執行委員
に就任を致しましたＪＡＭ甲信の
佐野亮一と申します。コロナ禍に
直面している労働者・生活者に

関する課題は山積しており、将来不安は払拭できていま
せん。働くことを軸とする安心社会の実現のため、連合長
野は労働者にとって“必ずそばにいる 頼りになる存在”と
なるべく務めて参ります。どうぞよろしくお願い致します。

連合長野執行委員 
寺島　優（自動車総連）

執行委員を仰せつかりまし
た自動車総連長野地方協議
会の寺島優と申します。若輩
ではございますが、自動車産

業で働く者の立場から連合運動に参画し、その一端
を担えるよう、精進してまいります。皆さまのご指導ご協
力をいただきながら取り組んでいきたいと思っておりま
すので、どうぞよろしくお願い致します。

連合長野執行委員 
湯本　憲正（自治労）

私が入職して間もない頃、
偶然に県庁の渡り廊下で「ム
シロ」を抱えていた中学の恩師
に10年ぶりに会いました。恩師

は教員を休職し組合専従役員として県当局との交渉
に向かう途中であったことを後で知りましたが、その時の
恩師の言葉が今も心の支えになっています。「仲間が
働きやすいよう闘っているんだ」全ての働く仲間の皆さ
んが元気で働き続けられるよう微力ですが頑張ります。

連合長野副事務局長 
竹村　進（ＪＡＭ甲信）

副事務局長に就任しました
ＪＡＭ多摩川精機労組の竹村
です。社会的責任のある連合
を、多くの皆さんに知ってもらえ

るよう、地域協議会を中心とした地域に根差した活動
に、全力で取り組んでまいります。地協活動活性化委
員会、男女平等参画推進委員会、最賃対策委員会
の担当となりましたので、今後も皆さんのご協力をお願
い致します。

連合長野執行委員 
赤羽　美咲（ＵＡゼンセン）

この度、執行委員を仰せ
つかりましたＵＡゼンセンの赤
羽美咲と申します。自分に出
来ることを少しずつではありま

すが、お役に立てるように精進して参ります。ライフ
ワークバランスが整った環境を目指し、働く女性の視
点を持って精一杯取り組みます。皆様ご指導ご鞭撻
のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。

連合長野執行委員 
綿貫　広紀（ＪＰ労組）

この度、連合長野執行委
員に就任いたしましたＪＰ労組
の綿貫広紀と申します。連合
の運動は多岐にわたっており、

そのどれもが重要な取り組みです。依然としてコロナ禍
での活動となりますが、連合運動を停滞させるわけに
はいきません。すべての働く者のために、働くことを軸と
する安心社会の実現のために、微力ではありますが精
一杯取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いします。
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連合長野執行委員 
和田　満紀（フード連合）

この度、連合長野執行委員
に就任いたしましたフード連合
の和田と申します。組合員の
皆様、特に全ての女性が安心

して生活し働くことが出来る社会の実現、安全安心の
食品業界の発展に向け、連合活動に取り組んで参り
ます。どうぞよろしくお願い致します。

連合長野執行委員 
南澤　延幸（国公総連）

この度、執行委員にご承認
いただきました「国公総連長
野」の南澤と申します。どうぞ、
よろしくお願い致します。少数

の構成組織のため、何かとご迷惑をお掛けしますが、
できる限り頑張りたいと思います。コロナに負けず一致
団結して頑張りましょう。

連合長野執行委員 
水石　謙二（情報労連）

この度、連合長野執行委員
に就任いたしました情報労連
長野県協議会の水石謙二と
申します。働き方、働く環境が大

きく変わっている中で、労働組合の重要性がさらに増し
ています。組合員一人ひとりが安心して働き続けられる
よう、皆さまのご指導ご協力を頂きながら、連合長野の運
動に取り組んでまいりますので、よろしくお願い致します。

連合長野執行委員会 
伊勢田　美幸（電力総連）

この度、連合長野執行委員
に就任いたしました電力総連
の伊勢田美幸と申します。微
力ではございますが、電力関

連産業で働く女性組合員としての視点を大切に、皆さ
まのご協力を頂きながら、精一杯取り組んで参ります。
どうぞよろしくお願い致します。

連合長野執行委員 
白鳥　浩司（基幹労連）

この度、連合長野執行委
員に就任いたしました基幹労
連の白鳥浩司と申します。新
型コロナウイルスの影響で世

の中の動きが大きく変わってしまいました。これからはい
よいよWith/Afterコロナとして新たな流れを示してい
く時でもあります。今こそ「安心社会へ新たなチャレン
ジ」を推し進めていくことを、連合長野の皆さんと共に
微力ながら取り組んでまいります。よろしくお願いします。

連合長野会計監査 
岩倉　朋視（全水道）

この度、連合長野会計監
査に就任いたしました松本水
道労働組合の岩倉と申しま
す。コロナ禍のなかで、働き方

や組合活動の在り方が大きく変わりつつありますが、
組合活動の基本である「働く者の生活目線」で連合
の仲間の皆様と連帯しながら、日々 の活動に取り組ん
でいきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。


